



Presentaron la alternativa de la oposición por la presidencia.

## EL 4 DE JULIO INICIA REGISTRO DE ASPIRANTES

# Nace Frente Amplio por México; peleará a Morena la Presidencia

PATRICIA RAMÍREZ

**Va Por México y organizaciones civiles presentan la ruta para elegir a su candidato o candidata rumbo al 2024**

**L**os presidentes nacionales del PRI, PAN y PRD, junto con algunas organizaciones civiles, presentaron la ruta para elegir a su candidato o candidata a la presidencia de la República, a través de un mecanismo híbrido y con el objetivo de crear el Frente Amplio por México.

Luego de que hablaron los dirigentes de los tres partidos y representantes de la sociedad civil, a través de un video explicaron que el próximo 4 de julio arranca la primera etapa del proceso, cuando se reabren los registros de las y los ciudadanos que quieren participar para ser el o la Responsable Nacional para la Construcción del Frente Amplio por México.

Estos se llevarán a cabo ante la Comisión de Registros del PAN, PRI y PRD, y una vez concluido este periodo se dará a conocer a las y los participantes registrados.

Quienes se inscriban en esta primera etapa, deberán ser respaldados por militantes, simpatizantes o integrantes de la sociedad civil, a través de una plataforma electrónica que iniciará desde cero con un registro de hasta 200 mil firmas.

Concluido el periodo de registro de as-

pirantes se dará a conocer el nombre de quienes cumplieron con el mínimo apoyo social requerido y pasarán a la etapa dos.

En la segunda etapa, los perfiles participarán en un primer gran foro para discutir y analizar su visión sobre México, donde es prioritaria la participación ciudadana, la cercanía con expertos y la opinión pública.

También, serán incluidos en los estudios de opinión pública, que servirán para elegir a tres personas con el mayor respaldo social, para ser él o la responsable de la construcción del Frente Amplio por México.

Los tres perfiles con mejores resultados en los estudios de opinión pasarán como finalistas a la etapa tres del proceso.

En esta tercera etapa, los finalistas deberán asistir a cinco foros regionales. También, participarán en estudios de opinión pública, donde los resultados se publicarán el 3 de septiembre, misma fecha en la que se realizará una consulta directa a las y los ciudadanos que se registraron previamente en la plataforma.

Una vez concluido este ejercicio, se darán a conocer los resultados finales, tanto del estudio de opinión, como de la



consulta ciudadana, que tendrán el mismo valor, y también se anunciará el nombre de la persona responsable de la construcción del Frente Amplio por México.

Partidos y ciudadanos integrarán un Comité Organizador, que estará conformado por 13 personas, siete integrantes de la sociedad civil y seis de partidos, que conducirán y arbitrarán todas las etapas y un observatorio ciudadano que vigilará todo el proceso.

#### **HABLA MARKO CORTÉS**

En la conferencia de prensa, el presidente nacional del PAN, Marko Cortés, explicó que, a diferencia de lo que está haciendo Morena, la oposición respetará la ley y de apegará a los tiempos que establece la Constitución y precisó que el Frente es una figura que reconoce la ley.

“La Ley General de Partidos Políticos establece que podrán constituir frentes para eventualmente transitar a ser una coalición electoral”, señaló en su discurso.

Ante los aspirantes a la presidencia de la República más visibles de los tres partidos, insistió en que el PAN aprobó, de manera inédita, que la candidatura presidencial será elegida por los ciudadanos.

#### **GRAN ACUERDO: PRI**

El priista Alejandro Moreno Cárdenas señaló por su lado que este es un gran

acuerdo para caminar juntos y juntas en la selección de quien se hará cargo de ser el responsable de conformar el Frente Amplio por México y así mejorar las condiciones de nuestro país.

Luego de que diera a conocer que no participará en la elección para la candidatura presidencial, insistió en que de lo que se trata es de recuperar al país del desastre al que lo ha llevado Morena.

#### **LISTA INICIAL**

Al anuncio de la llamada oposición, asistieron quienes han manifestado su interés por competir por la candidatura y con ello, la disputa a la presidencia contra Morena.

De esta forma, se completó una lista con Santiago Creel, Xóchitl Gálvez, Lilly Téllez, José Luis Plascencia, Juan Carlos Romero Hicks.

También acudieron Gabriel Quadri, Silvano Aureoles, José Ángel Gurría, Enrique de la Madrid, Gustavo de Hoyos, Claudia Ruiz Massieu, Beatriz Paderes, Alejandro Murat e Idelfonso Guajardo.

**Los registros** se llevarán a cabo ante la Comisión del PAN, PRI y PRD, y una vez concluido este periodo se dará a conocer a las y los participantes anotados



Se presentó ayer de cara a las elecciones 2024.

*“La Ley General de Partidos Políticos establece que podrán constituir frentes para transitar a ser una coalición electoral”*